

Look

Pull&Bear se sube a las dos ruedas con Aspar Team

La marca de moda joven de Inditex patrocinará por primera vez al conjunto valenciano en la prueba de MotoGP que se disputará esta fin de semana en el Gran Premio de Alemania.

Modaes
19 jul 2016 - 05:00



El Aspar Team, equipo del Campeonato del Mundo de motociclismo, estrena traje de competición en el Gran Premio de Alemania. Cadena Pull&Bear será por primera vez el patrocinador principal del conjunto valenciano en la prueba de Moto GP que se disputará este fin de semana en el circuito de Sachsenring, al este del país.

El piloto de MotoGP irlandés Eugene Laverty y el colombiano Yonny Hernández lucirán un aspecto totalmente renovado. No serán menos sus motos, teniendo en cuenta que las monturas y los monos de ambos corredores mostrarán el logotipo de Pull&Bear en color plata y blanco.

De este modo, las motos de Laverty y Hernández multiplicarán a lo largo de todo el fin de semana la visibilidad de la marca. No sólo en Alemania, donde la cadena de

1/2

<https://www.modaes.com/look/pullbear-se-sube-a-las-dos-ruedas-con-aspar-team>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Inditex tiene presencia comercial desde 2013 y cuenta ya con once tiendas en diez ciudades, sino en todo el mundo, gracias a la transmisión de la carrera por televisión, que llegará a cerca de 300 millones de hogares.

Jorge Martínez, *manager* del Aspar Team, ha destacado que “esta colaboración supone una gran satisfacción para el equipo; que den el paso de ser el patrocinador principal en el Gran Premio de Alemania nos llena de orgullo”. “Esta competición conecta a la perfección con el público joven de Pull&Bear; nos enorgullece, a la vez que lo sentimos como una responsabilidad mayor, pero esperamos poder ofrecer buenos resultados deportivos”, añade.

Además, el piloto vencedor del gran premio de los Países Bajos de Moto3, Pecco Bagnaia, y su compañero de equipo Jorge Martín también lucirán este fin de semana el logotipo de Pull&Bear en el carenado de sus motos.